

## La San Silvestre se supera al sumar 8.401 inscritos

31/12/2019



A las 19 se ha cerrado el periodo de inscripción.

La San Silvestre eldense ha vuelto a superarse y bate un **nuevo récord al cerrar su inscripción con 8.401 personas**, 349 más que el año pasado, cuando se apuntaron 8.052 corredores a esta prueba, la más antigua de la provincia y la segunda de la Comunidad Valenciana.

A las 19 horas se ha cerrado la inscripción y se ha hecho el sorteo de un crucero, que ha ganado el dorsal **5.383 de la eldense María Dolores Pina Idáñez**. Los dorsales todavía se podrán recoger hasta las 16 horas de mañana, 31 de diciembre, dos horas antes del inicio de la última prueba deportiva del año. A esa hora empezará la fiesta previa en la Plaza Castelar.

La 39ª edición de la San Silvestre Eldense además podría contar con el **mayor número de atletas de élite de su historia**. En categoría masculina es muy complicado establecer favoritos, si bien es cierto que el ganador del año pasado, Abderraman El Khayami, ha confirmado su presencia en Elda y también lo han hecho su compatriota Razyn y el mejor español del año pasado Iván Hernández. En categoría femenina también se espera la presencia de la ganadora de las últimas 7 ediciones, la valenciana Laura Méndez, que tendrá como principal rival a la albaceteña de Alatoz, Rosalía Tárraga. A estos atletas se va a unir un nutrido número de corredores de primer nivel.

Como cada año, la prueba dará comienzo a las 18 horas

desde la Plaza Castelar, en el cruce entre las calles Joaquín Coronel con Juan Carlos I. Desde allí, a las 18 horas, los corredores tomarán dirección a Gran Avenida, hasta calle La Paz, para bajar por Pablo Iglesias donde estará instalada la meta volante a la altura de la calle Cura Abad. La carrera continúa por Reina Victoria, Hernán Cortés, Avenida de Chapí, Antonio Maura, calle Nueva, Ortega y Gasset, Dahellos, Hilarión Eslava, Cura Navarro, Padre Manjón, Antonino Vera, José María Pemán, Poeta Zorrilla y Juan Carlos I, hasta llegar a la meta ubicada en la puerta del Mercado Central. En total, serán **3.800 metros de circuito** por el centro de la ciudad. Habrá ambientación en las plazas de Ficia y Sagasta. Al finalizar la carrera se realizará un gran sorteo de regalos en la Plaza Castelar entre los participantes.

Esta carrera volverá a **contar con un amplio despliegue de voluntarios**, así como la asistencia de efectivos de Cruz Roja, Policía Local y Protección Civil para que se pueda desarrollar con normalidad.



Cada año se supera el récord de inscripciones.